

## Pressemitteilung

### Erste Lehren aus der Flut

Bürgerinitiative bietet Forum für einen Erfahrungsaustausch im Umgang mit dem Hochwasser

**Borgfeld.** Am nächsten Montag, 15. Januar 2024, besteht ab 19 Uhr im Seminarraum der Ev. Gemeinde, Katrepeler Landstraße 9, die Gelegenheit zu einem Erfahrungsaustausch im Umgang mit dem Hochwasser. Dazu lädt das Borgfelder Forum betroffene und interessierte Bürgerinnen und Bürger ein. Ihre Teilnahme zugesagt haben: Stephan Levin, Geschäftsführer des Deichverbandes rechtes Weserufer, Markus Theuerholz, Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Borgfeld, und Dieter Otten von der Dorfgemeinschaft Timmersloh, der bereits die Überschwemmungen im Jahre 1962 miterlebt hat. Auf Nachfrage hat Ortsamtsleiter Karl-Heinz Bramsiepe, der ebenfalls eingeladen wurde, seine Teilnahme offengelassen.

Auch wenn die Flut noch andauert, ist es aus der Sicht des Borgfelder Forums notwendig, über den Umgang mit dem Hochwasser in einer öffentlichen Veranstaltung zu diskutieren, ferner Vorschläge für Verbesserungen zu erörtern und daraus möglichst auch erste Erkenntnisse für die Zukunft zu ziehen. Ein weiteres Thema dürfte die Nachbarschaftshilfe sein, die nicht nur in Lilienthal, sondern offenkundig auch in Borgfeld gut funktioniert hat.

Bremen, 11.01.2024  
Hermann Vinke